

PJSN

Sentuhan Peduli di Tanah Papua: Habema Gelar Pelayanan Kesehatan Gratis untuk Warga Batas Batu

Jurnalis Agung - PAPUA.PJSN.OR.ID

Jan 7, 2025 - 20:51



NDUGA- Upaya menciptakan Papua yang lebih sehat dan sejahtera kembali diwujudkan oleh **Satgas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad** melalui

kegiatan **Pelayanan Kesehatan Gratis** bagi warga Kampung Batas Batu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, pada Selasa (7/1/2025). Kegiatan ini merupakan bagian dari **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG** yang dipimpin oleh Komando Operasi TNI HABEMA.

Dengan semangat humanis, Tim Medis Satgas Yonif 503 Kostrad di Pos Batas Batu memberikan berbagai layanan kesehatan, mulai dari pemeriksaan umum, pengobatan penyakit ringan, hingga pemberian vitamin. Tak hanya itu, warga juga mendapatkan edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat sebagai langkah pencegahan penyakit.

Antusiasme warga terlihat dari jumlah kunjungan yang cukup banyak pada pagi itu. Salah satu warga, yang mendapatkan perawatan medis di bagian kaki, menyampaikan rasa terima kasihnya setelah merasakan manfaat dari layanan ini. **“Terima kasih Pak Dokter 503. Saya merasa sudah sembuh sekarang. Tuhan memberkati TNI,”** ujarnya dengan penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi inisiatif Satgas Yonif 503 Kostrad dalam menjalankan tugas pelayanan dasar kepada masyarakat. **“Kegiatan ini bukan hanya mencerminkan kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua, tetapi juga merupakan langkah nyata dalam mendukung percepatan pembangunan di bidang kesehatan,”** ungkapnya.

Pelayanan kesehatan menjadi salah satu prioritas dalam operasi teritorial di wilayah Papua, mengingat tantangan akses kesehatan yang masih menjadi kendala utama di daerah terpencil. Dengan menghadirkan layanan langsung di tengah masyarakat, TNI berkomitmen untuk mendekatkan bantuan yang diperlukan oleh warga setempat.

Satgas Yonif 503 Kostrad melalui program-program teritorial seperti ini tidak hanya menjaga stabilitas keamanan di wilayah perbatasan, tetapi juga memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Langkah ini sejalan dengan visi TNI untuk menjadi pilar perubahan yang responsif, profesional, dan adaptif bagi Tanah Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA,
Kolonel Arh Yogi Nugroho